

御前崎市立浜岡北小
で28日、女子ソフトボ
ールの実業団選手を講
師に招いた体育の授業

「ボール 前より遠くに」

浜岡北小で女子ソフト実業団選手
児童が投げるコツ学ぶ



諏訪選手（左）が見守る中、ソフトボール投げに
取り組む児童。御前崎市下朝比奈の浜岡北小

が行われた。4〜6年
生約80人がボールを遠
くに投げるコツを学ん
だ。県教育委員会の「オ
リンピック・パラリン

ピックレガシー教育推
進事業」。NECプラ
ットフォームズ（掛川
市）の諏訪いろは（23）、
佐藤由香（23）、原日菜
海（19）の3選手と溝江
香澄監督（37）が訪問し
た。選手らは遠くに投
げるコツとして「助走」
「ステップ」「空に向
かって45度の角度で投
げる」などを挙げ、お
手本で約70分の遠投を
披露すると児童は大き
な歓声を上げた。
4年の圓山杏花凜さ
ん（10）は「教わった通
りに投げたら、前より
も遠くに投げることが
できた」と話した。
（御前崎支局・木村祐太）

記事を読んで、問いに答えましょう。

- ①ボールを投げるコツを学んだ児童は何年生ですか。
()
- ②ボールを投げるコツを教えてくれたのは何の選手たちですか。
()
- ③ボールを遠くに投げるコツを記事から抜き出して3つ書きましょう。
() () ()
- ④ソフトボール投げをするとき、あなたは特にどんなことを心がけた
いですか。30字以内にまとめて書きましょう(句読点を含みます)。

年 組 名前

御前崎市立浜岡北小
で28日、女子ソフトボ
ールの実業団選手を講
師に招いた体育の授業

「ボール 前より遠くに」

浜岡北小で女子ソフト実業団選手
児童が投げるコツ学ぶ



諏訪選手(左)が見守る中、ソフトボール投げに
取り組む児童。御前崎市下朝比奈の浜岡北小

が行われた。4〜6年
生約80人がボールを遠
くに投げるコツを学ん
だ。県教育委員会の「オ
リンピック・パラリン

ピックレガシー教育推
進事業」。NECプラ
ットフォームズ(掛川
市)の諏訪いろは(23)、
佐藤由香(23)、原日菜
海(19)の3選手と溝江
香澄監督(37)が訪問し
た。選手らは遠くに投
げるコツとして「助走」
「ステップ」「空に向
かって45度の角度で投
げる」などを挙げ、お
手本で約70分の遠投を
披露すると児童は大き
な歓声を上げた。
4年の圓山杏花凜さ
ん(10)は「教わった通
りに投げたら、前より
も遠くに投げることが
できた」と話した。
(御前崎支局・木村祐太)

記事を読んで、問いに答えましょう。

- ①ボールを投げるコツを学んだ児童は何年生ですか。
((小学校)4～6年生)
- ②ボールを投げるコツを教えてくれたのは何の選手たちですか。
(女子ソフトボールの実業団(NECプラットフォームズ)の
選手たち)
- ③ボールを遠くに投げるコツを記事から抜き出して3つ書きましょう。
(助走) (ステップ)
(空に向かって45度の角度で投げる) など
- ④ソフトボール投げをするとき、あなたは特にどんなことを心がけた
いですか。30字以内にまとめて書きましょう(句読点を含みます)。

あまり低く投げないで45度の角度で投げるように心がける。(30字)

真っすぐステップをして、肘を上げて投げるように心がける。(30字)

助走のスピードを生かして、勢いよく腰を回すように投げる。(30字) など

年 組 名前